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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     ６月１９日  会長・幹事一年間を振り返って 

６月２６日  さよなら例会 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．３２ （通算Ｎｏ．2724） 

 

２０２４年６月１２日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶  

2023-24 年度 委員会事業実績報告                  写真提供者:瀬戸隆海会員 

              

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 
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例会報告    VOL.６１ No.３１ (No.2723) ６月 ５日(水) 晴れ (司会 中嶋利成副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎2023-２０24 年度 委員会事業実績報告 

 

                                    

誕生祝 

       

≪会員≫倉持功典会員 

≪ご夫人≫齋藤(政)会員 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

例会終了後理事役員会が開催されます。また、理事役員会終了後に戦略委員会が開催されます。 

 

諸報告  

親睦活動委員会  小林聡司委員長 

６月６日の親睦ゴルフコンペ集合時間変更 

７:５０ → ８:１０ 

 

ロータリーの友委員会  倉持功典委員長 

ロータリーの友６月のご案内 

横組み P7～P１３ ロータリー親睦活動 広げよう！ロータリーの親睦活動の輪 

 P14～P１７ もっと知りたい 日本とパキスタン 

 P３９ エバンストン便り 国際ロータリー理事会の決定事項(２０２４年１月) 

縦組み P4～P８ SPEECH 太刀川弘和 ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは。6 月第一週例会のご挨拶を申し上げます。 

まず、先週夜の例会、新旧委員会会議に多数出席頂き、充分な引継ぎありがとうござ

いました。 

早いもので、クラブの会長に就任して 11 ケ月が過ぎました。いよいよ最後の月となり

この会場で挨拶するのもあと三回だけとなりました。皆さんからは寂しくなるぞとか、も

う少しやりたいだろうと言われますが、今のところその様な思いはなく、日ごと肩の荷

が軽くなっていくのを感じているところです。 

過日、6月 1日に水戸京成ホテルにて第二回会長・幹事会が行われました。当クラブからは、石塚幹事、瀬

戸次次年度ガバナー、青木地区幹事、倉持地区委員と５人で参加をしてまいりました。今年度の振り返りと

報告、大久保ガバナーの挨拶に始まり、現況報告書、会計報告、各分区のガバナー補佐報告、各委員会
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の報告と続き、安堵感、やり切り感が感じられました。ミテランについては苦慮されたようですが、素晴らしい

ガイドブックが発刊されたと思います。そして次年度地区大会のPRがあり、大髙ガバナーはロータリー賞の

5 年連続受賞を訴えておりました。その後、懇親会と移り終了となりました。 

さて、6 月は親睦活動月間です。早速明日 6 日に水海道ゴルフクラブにて、親睦ゴルフが開催されます。

プレーをしながら、日頃なかなかお話の出来ない方と様々な話をすることが出来て、実にいい事業だと思

います。親睦委員会の皆様には大変お世話になります。宜しくお願いします。 

この後、各委員会の事業実績報告が 2 週に亘りあります。各委員長さん、宜しくお願いします。簡単ですが

挨拶とします。 

 

２０２３－２０２４年度 委員会事業実績報告    

会員組織委員会  五木田裕一委員長 

会員組織委員会では、会員増強（熊谷委員長）、選考・分類（青木清人委員長）、

R 情報（染谷秀雄委員長）の３部門で構成されております。 

会員組織委員会では、重点項目として「会員増強」「退会防止」「ロータリー活動

の地域への PR」等が大きな柱となって来たかと思います。 

会員増強関係につきましては、期中増減ですが２増３減で終わるものと予想され

ます。退会者が出ましたのは残念ですが、いずれの事案もやむを得ない事情によ

るものと理解しております。また新入会員につきましては選考分類委員会において適切かつ適正な手続き

に基づき、職業分類等が行われたものと承知しております。 

またロータリー情報につきましては、6/12 に 2021-2022 年度・新井パストガバナーを講師に迎え、インフ

ォーマルミーティング（入会 5 年未満の会員は義務出席）を開催いたしました。 

以上、１年間の諸活動に感謝申し上げまして、事業報告とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

会員増強委員会  熊谷 昇委員長 

当委員会は本年も例年にみならい会員増強(純増２名目標)と退会防止を柱に活

動を進めてまいりました。会員増強について、本年４月には会員増強推薦月間と

し、「推薦箱」の設置と全会員への呼びかけ、推薦用紙の配布を行いました。会長

のリーダーシップのもと２名(青島さん、長谷川さん)の新規会員を迎えることができ

ました。会員の皆様に感謝申し上げ報告とさせていただきます。 

 

 

選考・分類委員会  青木清人委員長 

今年度における当委員会の実績報告を致します。 

 今期は 2名の推薦があり、会員選考の基準に沿って検討した結果、適格であると

理事会に報告致しました。 

 分類についは以下の通りです。 

  長谷川 良則 会員・・・認定こども園経営 

  青島 弘典 会員・・・・生命保険 

以上です。 
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Ｒ情報委員会  染谷秀雄委員長 

これまでロータリー情報委員会はロータリーに関する情報を会員の方々に伝え、

ロータリー活動を理解していただきましたが、近年、新型コロナ感染症の影響から

4 年もの間インフォーマルミーティングが開催されませんでした。しかし、その間ク

ラブには 10 名以上の方が入会し現在に至っています。今年度はコロナ感染症が

落ち着いてきたことを受け、事業計画通り、6 月 12 日に２０２１～２０２２年度ガバ

ナーの新井和雄氏を講師に迎えインフォーマルミーティングを開催することとなり

ましたことをここにご報告いたします。 

 

クラブ管理運営委員会  北村英明委員長 

出席・プログラム・ＳＡＡ・親睦活動の４つの委員会で構成されている当委員会は、

例会運営の背骨で有り、血液であります。コロナ禍の影響が一段落し、全ての活

動が通常に戻りつつある中、各委員会が協力して、またお互いに連携して、充実

した締まりのある例会が開催できたと思います。また親睦活動も納涼会・家族親睦

忘年会・観劇会なども企画・開催され、これからGolfコンペも計画されております。

全て皆さんが楽しめる内容であったと感心いたします。今も懸案である例会場の

設営なども大変苦労されている中、各委員会が協力してそれぞれに活発な活動がなされましたことをここに

報告いたします。 

各委員長を始めとする委員会の皆様の一年間のご苦労に感謝申し上げると共に、会員の皆様には今後よ

り一層のご理解・ご協力をお願い申し上げて事業報告といたします。 

 

出席委員会  中島成則委員長 

今年度はコロナも五類に移行して例会の回数も増え 32 回となりました。 

例会ごとに集計とお弁当の手配を行いました。美味しいお弁当を食べて頂きたく新

しいお弁当屋さんも開拓しましたが、今年度はお弁当屋さんの都合上確定注文の

締め切りが前日の午後２時から当日の朝９時までと、まちまちの時間帯があり出欠

の回答に無理を聞いて頂きありがとうございました。又例会ごとに出欠の連絡無し

の会員の方が多々おりました。次年度は必ずご連絡して頂くようお願い致します。 

 

親睦活動委員会  小林聡司委員長 

１．例会でのご来賓のご紹介 

２．毎月の誕生日プレゼントは、会員の皆さまに高級塩、会員家族に紅茶のセットを

プレゼントしました。 

３．各親睦行事については、『会員のみならず会員のご家族間の親睦も深めていた

だく』をコンセプトにしました。 

(１)９月 納涼会で屋形船 

(２)１２月 親睦忘年会をホテルグランド東雲にて、モノマネタレントを呼び実施 

(３)１月 新年会を末廣にて実施 

(４)６月 親睦ゴルフコンペを水海道ゴルフクラブにて開催 

１年間会員の皆さまには大変お世話になり、ありがとうございました。 
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プログラム委員会  中嶋利成副委員長 

本年度プログラム委員会では、会長・幹事の意向を反映し卓話の立案、例会で

は司会進行をはじめ会員皆様の有意義な例会を目標に努めてまいりました。

特に会員卓話にご協力を頂いた会員の方々には改めて御礼申し上げます。

惜しむらくは年度始め一月ほど病欠をし、会長幹事・幹事はじめとする皆会員

様にご迷惑をおかけしたこと、例会での不慣れな進行や時間の管理が未熟で

あったこと等様々ありましたが、皆様の暖かいご支援でこの１年の終わりを迎え

ることが見えてきました。会員の皆様、1 年間ありがとうございました。 

 

ＳＡＡ委員会  青木正弘委員長 

① 例会の秩序と品位は、皆様のご協力で保つことが出来ました。 

② ニコニコ BOX への協力も目標を超える２２０万円はクリアーできそうです。 

③ 例会場の設営、及び片付けですが、例会終了後に若手を中心にご協力をい

たたき有難い限りです。しかし設営の際の人手が足りずに苦労しており次年度の

課題となります。 

④ 座席の変動制については、様々なご意見や、考え方、事情を考慮して柔軟

に対応しました。 

➄ 今回２度目の SAA の委員長を務めましたが、今回は、以前と違い他の委員会の仕事手伝うことが多々

あり少人数での協力には限界を感じました。夫々の委員会の方々には自分の委員会の仕事をやり遂

げて頂きたいと感じました。 

最後に SAA の仕事は、会場監督であるはずが拡大解釈され会場設営、準備、整備等となりこれでよいの

かと考えさせられました。１年間ご協力ありがとうございました。 

 

出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５５名 ４０名 １４名 １名 ２６名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   能勢竜司委員              入金額  53,000 円   累計 2,070,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫倉持会員       ≪ご夫人≫齋藤(政)会員 

今日より２回続けて各委員会事業実績報告があります。各委員長さん宜しくお願いします。  松崎会員 

２週続けて例会を欠席しまして申し訳ございません。本日は委員会事業報告です。各委員長様宜しくお願

いします。   石塚(利)会員 

今年度もいよいよ残りひと月となりました。会長・幹事さんご苦労様でした。残りわずかですが十分にお楽し

みください。   松坂(興)会員 

ひ孫が満２歳となりました。委員会の皆様実績報告ご苦労様です。ありがとうございました。 北村(仁)会員 

報告宜しくお願いします。また青木 SAA 委員長「台湾の義援金」を一人一人集める姿に心を打たれました。

お疲れ様です。   石井会員 

松崎年度もあと１ケ月をきりました。   瀬戸会員 

今日の日の出が１年で一番早いそうです。松崎・石塚年度も無事にソフトランディングできそうですね。油断

することなく頑張ってください。   青木(正)会員 

市の体協チャリティーゴルフにて最高齢賞をいただきました。   大塚会員 
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来週のインフォーマルミーティングよろしくお願いします。   染谷(秀)会員 

今年度最終月です。よろしくお願いします。   鈴木(勝)会員 

本日、宜しくお願いします。   宮本会員 

本日２回目の参加になります。よろしくお願いいたします。   青島会員 

先週の委員会引継ぎお疲れ様でした。   五木田会員 

境高校に通う娘が弓道でインターハイ出場となりました。親バカですが、８月長崎へ応援に行こうと思いま

す。   能勢会員 

早退します。   鈴木(茂)会員 

先週の移動例会急遽欠席となりました。   廣井会員 

例会欠席が続きました。   秋田会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員 

親睦活動ゴルフコンペ                    
２０２４年６月６日  水海道ゴルフクラブにて 

  

 優勝は斎藤広巳会員でした。 


